

Vesperfeier zum Tag der Kranken: Ist es erlaubt, am Sabbat Gutes zu tun?

Kartause Ittingen, 03.03.2024, 18:00 Uhr

Gottesdienst in der Kartause | Gemeinsam beten, feiern | Kultur, Begegnung, Erlebnis

3. März: Ist es erlaubt, am Sabbat Gutes zu tun?

Jesus heilt einen Mann. Darauf empören sich die Pharisäer, weil das strenggenommen am Sabbat nicht erlaubt ist. Was ist nun wichtiger? Dass das Gesetz erfüllt wird oder dass einem Menschen geholfen wird? Wir beten für kranke Menschen.

Allgemein:

In Anlehnung an die klösterliche Tradition feiern wir in der Regel an jedem ersten Sonntag im Monat um 18.00 Uhr einen Vespergottesdienst in der Klosterkirche. Unterschiedliche Traditionen, Musikstile und das Kirchenjahr prägen die Feiern: Mal klassisch-besinnlich mal überraschend anders – immer sind Herz, Mund und Hände angesprochen. Eine kleine Oasenerfahrung als Abschluss des Wochenendes und Übergang in die neue Woche.

Datum/Zeit:

An jedem ersten (tw zweiten) Sonntag im Monat um 18:00 Uhr.

Mitwirkende:

Die Feiern werden vom tecum-Team gestaltet, teilweise mit Einbezug von weiteren Personen und mit musikalischer Unterstützung.

Ort:

Klosterkirche

Herzliche Einladung an alle, ohne Voranmeldung!

Vesperfeiern und Gottesdienste 2022-1 Flyer

Veranstalter: tecum - Zentrum für Spiritualität Bildung und Gemeindebau